



## Tiga Rekomendasi Film Dokumenter Terbaik yang Wajib Ditonton

### Description

Film Dokumenter Pilihan Bulan Ini: Informasi yang Penuh Kegunaan

'Of Men and War' (2015)

Film dokumenter ini mengikuti beberapa veteran Amerika pasca-9/11 yang menerima perawatan PTSD di Yountville, California. Para veteran ini, yang semuanya laki-laki, bekerja untuk kembali menyesuaikan diri dengan kehidupan sipil dan merangkul kelemahan baru mereka. Meskipun terdapat kenangan mengerikan dari zona perang yang dibagikan, ada juga kisah-kisah yang penuh harapan, seperti rekonsiliasi dan kelahiran anak baru.

Quote: "You don't feel as strong as you used to be."

'Jerry Lee Lewis: Trouble in Mind' (2022)

Dokumenter ini memberikan tinjauan mendalam tentang karier musik Jerry Lee Lewis, namun juga mengungkap sisi gelapnya sebagai seorang egomaniac yang pernah menikahi sepupunya yang berusia 13 tahun. Film ini menampilkan banyak klip pertunjukan yang membiarkan lagu-lagu bermain. Misalnya, "Whole Lotta Shakin' Goin' On" dan "Lewis Boogie."

Quote: "He was also a noxious egomaniac who in old interviews makes unapologetic wisecracks about marrying his 13-year-old cousin."

'Menus-Plaisirs — Les Troisgros' (2023)

Film ini menggambarkan karya restoran tiga bintang Michelin di Ouches, Perancis. Wiseman menangkap berbagai aspek restoran, mulai dari persiapan menu hingga pelayanan yang baik. Kisah tentang kepala koki, Michel Troisgros, dan interaksi bersama kedua putranya menjadi pusat perhatian dalam film ini.

Quote: "But he was also a noxious egomaniac who in old interviews makes unapologetic wisecracks about marrying his 13-year-old cousin."

Dengan tinjauan yang komprehensif atas film-film dokumenter ini, pemirsa dapat menikmati berbagai cerita yang menginspirasi dan membuka mata mengenai pengalaman-pengalaman dari berbagai sudut pandang yang berbeda. Melalui proses pengambilan gambar yang dekat dengan objek-objek, para pembuat film berhasil menghadirkan cerita yang autentik dan mengharukan bagi para penonton. Jika

Anda mencari tontonan yang menarik, ketiga film ini dapat menjadi pilihan yang tepat untuk dinikmati. Yang tak terduga adalah, meski film dokumenter sering kali dianggap membosankan, ketiga film ini berhasil mempertahankan daya tariknya hingga akhir cuplikan.

## Ringkasan

Film dokumenter memang menjadi pilihan yang cukup sulit dengan begitu banyaknya opsi yang tersedia. Setiap bulan, kami akan memilih tiga film nonfiksi — klasik, dokumenter terbaru yang terlupakan, dan lainnya — yang akan memuaskan waktu Anda.

Apa pendapat Anda tentang film 'Of Men and War'? Bagaimana emosi Anda setelah menonton film ini? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Begitu juga dengan 'Jerry Lee Lewis: Trouble in Mind' dan 'Menus-Plaisirs — Les Troisgros', apa yang Anda rasakan setelah menontonnya? Apakah pengalaman menonton film ini memberikan wawasan baru bagi Anda? Jangan ragu untuk berbagi pendapat Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark